

Lauffreunde wählen neue Ehrenmitglieder

Bönen – 50 Mitglieder der Lauffreunde Bönen erlebten im Vereinslokal Denninghaus eine harmonische Jahreshauptversammlung, auf der auf Vorschlag des Vorstandes Heidrun Engel und Lothar Dieckmann zu Ehrenmitgliedern gewählt wurden. „Beide“, so der 1. Vorsitzender Jochen von Glahn, „waren lange Jahre nicht nur sportlich für den Verein aktiv, sondern haben sich auch für die Vereinsarbeit hinter den Kulissen eingesetzt.“ Für ihre 25-jährige Treue zu den Lauffreunden wurden Gisela Herud, Adelheid Mock und Jan Oliver Walter ausgezeichnet.

Im Mittelpunkt des Berichts von Glahns standen die beiden Läufe – am Förderturn und der 6-Stunden-Lauf. Die Januar-Veranstaltung am



Vereinstreue und Ehrenmitglieder zeichneten die Lauffreunde aus (von links): Janine Moritz (Stellvertretende Vorsitzende), Lothar Dieckmann, Jochen von Glahn (1. Vorsitzender), Heidrun Engel, Gisela Herud, Adelheid Mock (vorne), Jan Oliver Walter (hinten), Karin Gröhnke und Markus Meier.

FOTO: LIESEGANG

Turm 2019 habe etwas unter den Wetterbedingungen gelitten. Erfolgreich sei der Einsatz der elektronischen Zeitmessung gewesen, wofür Jan-Philipp Struck gedankt wurde, der sich darum geküm-

mert habe. Die Premiere des von Michael Klein organisierten 6-Stunden-Laufs sei so gut angenommen worden, dass eine zweite Auflage 2019 außer Frage stünde. Klein plane mit einem Teilnehmerlimit

von 150, um die Veranstaltung nicht zu groß werden zu lassen und habe einen Sponsor gewonnen.

Durch die Übungsarbeit von Klein gelinge es immer wieder, interessierte Men-

schen an den Sport heranzuführen. Dadurch sei die Zahl der Lauffreunde von 452 auf 458 angewachsen. Die Fluktuation war aber höher.

Den Anwesenden präsentierte von Glahn auch den Wanderpokal für den Sieg beim Sportabzeichenwettbewerb des Gemeindefortsverbandes (Kategorie der größeren Vereine). Trotz dieses erneuten Erfolges sehe er in diesem Punkt noch „Luft nach oben“. Der Vorstand plane daher wieder einen gemeinsamen „Sportabzeichenabend“.

Kassenwart Thomas Kohrt berichtete von einem Überschuss, der sich für einen gemeinnützigen Verein im zulässigen Rahmen bewege. Die Kasse war von Marcus Müntermann und Carsten Donkiewicz geprüft worden. Letz-

terer schlug die Entlastung des Vorstandes vor, die anschließend einstimmig erfolgte. So verlief auch die Wahl von Janine Moritz zur neuen stellvertretenden Vorsitzenden. Markus Meier hatte dieses Amt aus persönlichen Gründen niedergelegt. Als Kassenprüferin rückte Birte Gillmann für den auscheidenden Donkiewicz nach.

Am Abschluss der Versammlung gaben die Mitglieder dem Vorstand noch drei Arbeitsaufträge mit auf den Weg. So solle der „öffentlichen Teil“ des Laufes am Förderturn wieder vollständig auf der Ebene der Schachthalle abgewickelt werden. Beim Training solle der gemeinsame Start auf dem Sportplatz am Schulzentrum wieder in den Vordergrund gestellt

DER VEREIN

Lauffreunde Bönen

1. Vorsitzender
Jochen von Glahn
Stellv. Vorsitzende
Janine Moritz
Geschäftsführerin
Manuela Maletz
Kassenwart
Thomas Kohrt
Mitglieder
458 (Vorjahr 452)
Kontakt
Telefon: 2833 (von Glahn)
E-Mail: jochen.vonglahn@heli-mail.de
www.lauffreundeboenen.de

werden. Und zu guter Letzt soll der Verein prüfen, ob es sich lohne, die Zeitnahmetechnik zu kaufen anstatt zu mieten.

WA